

M. R. 18 mars 2017

Bonjour,

En juillet 2014, grosses douleurs articulaires réduisant mon activité : examens médicaux, analyses, prises de sang avec électrophorèse Diagnostic en octobre 2014, polyarthrite et rhumatismes psoriasiques

RV avec un rhumatologue qui me prescrit du METOTREXATE (que je n'ai pas envie de prendre car beaucoup d'effets secondaires) réduisant les défenses immunitaires et pouvant avoir des nuisances sur les reins, le foie ... prise de sang de contrôle tous les mois. Après plusieurs essais de médicaments sans résultat, un an et demi de douleurs, de baisse de moral On me parle de l'APHA

J'ai assisté à ma première conférence à St Jean de Bournay en avril 2016

- J'ai trouvé les explications de Jacques PRUNIER très accessibles pour quelqu'un comme moi ni connaissant pas grand-chose en "médecine",
- Pas de vente le jour même donc le temps de réfléchir et d'analyser ce que l'on a entendu
- Très important le témoignage "en direct" de personnes prenant ces algues.
- A la fin de la conférence Jacques Prunier se rend disponible pour échanger avec les personnes présentes

Je prends 4 gélules d'ALPHAONE le matin depuis Juin 2016, j'ai commencé à aller mieux en Août 2016 et depuis JE REVIS j'ai repris une vie normale : travail + activités (jardinage, danse ...) c'est génial !!!!

Mon slogan lorsque l'on me dit que le "traitement" est cher, je ne bois pas, je ne fume pas mais je me soigne !!!

Bonne journée

M